



## Empresarias conocen las ventajas de la economía social

**Huelva**

Medio centenar de mujeres socias y trabajadoras de sociedades laborales de la provincia conocieron ayer en una jornada celebrada en la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía nuevas oportunidades para emprender, así como el apoyo que les brinda la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, a través de la Fundación Red Andalucía Emprende, para la puesta en marcha de sus propios negocios y las ayudas que les ofrece mediante la Orden de Incentivos para el Fomento de la Innovación y el Desarrollo Empresarial en Andalucía (2008-2013).

La delegada de Innovación, Ciencia y Empresa en Huelva, Manuela de Paz, resaltó el papel clave que desempeñarán las mujeres y las socias de las empresas de economía social en la difícil coyuntura actual, por lo que les ha emplazado a hacer uso de la solidaridad y del esfuerzo en equipo, que determinan a este tipo de empresas, donde la mayoría del capital social es propiedad de los trabajadores.

En Huelva hay más de 500 de estas empresas que emplean a 2.8000 personas.